

Fotonoticia 29-04-2019



La compañía Can Cun Quinqué en un momento de su actuación en la zona de embarque

El Aeropuerto de Santiago participa en el programa “Danza en tránsito” para celebrar el Día Internacional de la Danza

El Aeropuerto de Santiago ha servido hoy como escenario para que diversas compañías de danza y los pasajeros y usuarios del aeropuerto celebren el Día Internacional de la Danza bailando.

Dentro del programa “Danza en tránsito”, que promueve la Diputación de A Coruña y en el que colabora Aena, durante la tarde de hoy se han realizado un total de seis actuaciones de compañías de baile como Can Cun Quinqué, Vella Escola, Cantigas e Agarimos, Compañía IO y la Fundación Down y USC. Las muestras de danza contemporánea, break dance, danza tradicional, danza acrobática, street dance y danza inclusiva se han llevado a cabo, entre las cinco y las ocho de la tarde, en diferentes puntos de la terminal compostelana, como la zona de embarque, el vestíbulo de facturación o la sala de recogida de equipajes.

Además, el programa “Danza en tránsito” ha animado a los usuarios del Aeropuerto a bailar frente a los filtros de acceso al embarque al ritmo de la música elegida por ellos mismos.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)